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ATA Nº 002/2025 DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 1 

DO CONSELHO ACADÊMICO SUPERIOR DA 2 

UNIVERSIDADE DE GURUPI - UNIRG, REALIZADA 3 

EM 06 DE FEVEREIRO DE 2025. 4 

Expediente do Dia:   5 

1. Aprovação das atas nº 025/2024 e 026/2024;  6 

2. Informes. 7 

Ordem do Dia: 8 

1. Composição das Câmaras de Graduação e Câmara de Ética 9 

e Disciplina; 10 

2. Deliberações sobre mídia digital que compromete a 11 
Universidade de Gurupi – UnirG; 12 

3. Votação sobre o formato das reuniões do CONSUP – 13 

presencial ou remoto.  14 

APROVADA EM 03 DE ABRIL DE 2025 15 

Às 14h00min (quatorze horas) do dia 06 (seis) de fevereiro de 2025 (dois mil e vinte e cinco), 16 

via videoconferência, plataforma Google Meet, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico 17 

Superior – CONSUP, mediante convocação ordinária da Presidente, 1- Dra. Jaqueline de Kássia 18 

Ribeiro de Paiva e expedida por mim, Kamila Vieira Gomes, secretária de apoio aos órgãos 19 

colegiados, atesto a presença dos seguintes Conselheiros: 2- Samara Tatielle Monteiro Gomes; 3- 20 

Káttia Ferreira da Silva; 4- Núbia Cristina Gonzaga Pinto Cardoso; 5- Adolpho Dias 21 

Chiacchio; 6- Adriano Fernandes Moreira; 7- André Luiz Gomide de Morais; 8- Antônio 22 

Jerônimo Netto; 9- Antônio José Roveroni; 10- Antônio Sávio Barbalho Nascimento; 11- Ed 23 

Wilson César; 12- Elyka Fernanda Pereira de Melo; 13- Érika Carolina Vieira Almeida; 14- 24 

José Alves Maciel (Kita); 15- José Carlos de Freitas; 16- Kárita Carneiro Pereira; 17- Marllos 25 

Peres de Melo; 18- Thiago de Almeida Feller; 19- Everson Barrozo Ribeiro; 20- Gabriel 26 

Correia Nedir Miranda; 21- Gleydson Moraes Lima; 22- Oximano Pereira Jorge; 23- Ricardo 27 

Batista de Oliveira. Os conselheiros Walmirton Bezerra D’Alessandro; Ceila Mendonça 28 

Milhomem; Celma Mendonça Milhomem Jardim; Fábio Luiz Soares; Fábio Pegoraro; 29 

Marcilene de Assis Alves Araujo; Silvia Helena da Silva Marrafom e Otávio Costa Rodrigues 30 

justificaram a ausência. O conselheiro Gustavo Costa de Carvalho não justificou a ausência. A 31 

Presidente iniciou a sessão ordinária cumprimentando a todos e verificando o quórum regimental, 32 

após deu início aos trabalhos. A conselheira Kárita solicitou a retirada do item três da ordem do dia 33 

de pauta: Votação sobre o formato das reuniões do CONSUP – presencial ou remoto, considerando 34 
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que não foi encaminhada proposta formalizada. Ressaltou que anteriormente houve somente uma 35 

discussão informal sobre o assunto. Quanto à pauta em questão, o conselheiro Gleydson ressaltou 36 

que o regulamento já prevê as duas possibilidades de reunião: remota ou presencial. Manifestou não 37 

ter objeções em discutir o item na reunião. O conselheiro Netto manifestou ser favorável à 38 

permanência da pauta, tendo em vista a previsão das duas modalidades no regulamento. Expôs que 39 

também não foi apresentada fundamentação quanto ao item dois da ordem do dia, sendo 40 

disponibilizado aos conselheiros somente um vídeo para análise. O conselheiro Kitta relatou ser 41 

importante a discussão da pauta, pois compreende ser interessante realizar algumas reuniões 42 

presenciais. O conselheiro Netto propôs também a retirada dos itens 1 e 2 da ordem do dia, pois 43 

também não há justificativas por escrito. A conselheira Kárita lembrou que o item 1 está previsto 44 

no regulamento, onde a distribuição das câmaras deve ocorrer na primeira reunião do mandato. A 45 

Presidente colocou em votação o seguinte encaminhamento: Retirar o item três de pauta, 46 

considerando que não houve apresentações formais sobre o assunto. Pauta: Votação sobre o 47 

formato das reuniões do CONSUP – presencial ou remoto, RESTOU APROVADO POR 11 votos 48 

favoráveis à retirada, 6 contrários e 1 abstenção do conselheiro Gleydson. Declaração de voto: 49 

O conselheiro Gleydson declarou que as deliberações do conselho podem ser prejudicadas se tais 50 

posicionamentos permanecerem. Lembrou que durante os informes existe a possibilidade de votar 51 

requerimentos, fundamentados durante a sessão, sem a necessidade de apresentação de documentos. 52 

Ressaltou que será mais vigilante quanto à necessidade dos relatórios e documentos para discussão 53 

das pautas. Caso não sejam apresentados os devidos documentos, solicitará a retirada do item de 54 

pauta. O conselheiro Roveroni indagou se a ferramenta de enquete do Google Meet pode ser 55 

utilizada durante as sessões para registro das votações, dessa forma, a secretária não precisa ficar 56 

contando os votos. O conselheiro Netto explicou que a ferramenta não registra quem votou. Kamila, 57 

secretária de apoio, também ressaltou que o voto é realizado no chat, devido à necessidade de 58 

especificar alguns votos em ata. Após, a Presidente colocou em votação o segundo 59 

encaminhamento: Retirar o item dois da ordem do dia de pauta: Deliberações sobre mídia digital 60 

que compromete a Universidade de Gurupi – UnirG, RESTOU NÃO APROVADO POR 10 votos 61 

contrários à retirada, 3 votos favoráveis e 4 abstenções dos conselheiros Erika; Gleydson; Kita 62 

e Thiago. A Presidente colocou em votação a pauta como um todo, RESTOU APROVADA POR 63 

17 votos favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Sávio. Item 1 do expediente do dia: Aprovação 64 

das atas nº 025/2024 e 026/2024. A conselheira Kárita questionou a votação da ata nº 025/2024, 65 

por se tratar de uma reunião da gestão anterior, da qual não fazia parte da composição e não estava 66 

presente. Kamila, secretária de apoio, explicou que a ata nº 025/2024 se refere à última reunião da 67 

gestão anterior, realizada no dia 12 de dezembro. No dia seguinte, em 13 de dezembro, foi realizada 68 

a sessão de posse dos novos membros. Como não teve mais sessões, as atas estão pendentes para 69 

aprovação da nova gestão. Conforme regulamento, as atas devem ser apreciadas e aprovadas nas 70 

sessões subsequentes. O conselheiro Kita discorreu sobre a necessidade de votar as atas e sugeriu 71 

que os novos conselheiros que não faziam parte da composição na época se abstenham. Propôs que 72 

as atas sejam votadas separadamente. A Presidente colocou em votação a ata nº 025/2024, referente 73 

à sessão extraordinária, realizada em 12 de dezembro de 2024, RESTOU APROVADA POR 12 74 

votos favoráveis e 7 abstenções dos conselheiros Antônio Roveroni; Erika; Everson; Gabriel; 75 
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Kárita, Oximano e Ricardo. A Presidente colocou em votação a ata nº 026/2024, referente à 76 

sessão solene de posse, realizada em 13 de dezembro de 2024, RESTOU APROVADA POR 17 77 

votos favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Adolpho. Item 2 do expediente do dia: Informes. 78 

A Presidente convidou os membros a participarem da ação em comemoração aos 40 anos da UnirG 79 

e ressaltou que a programação do evento já está sendo divulgada nos grupos institucionais. O 80 

conselheiro Gleydson realizou os seguintes questionamentos: as coordenações de curso já estão 81 

cientes da necessidade de realizar eleição para o conselho de curso, com o respectivo registro em 82 

ata? Como está o andamento das melhorias no campus de Paraíso do Tocantins? Como está o 83 

andamento do PPC de medicina para implantação no campus de Colinas do Tocantins? O 84 

conselheiro Oximano esclareceu sobre um questionamento levantado no grupo de WhatsApp do 85 

conselho, referente ao início das aulas no campus de Paraíso mesmo com algumas demandas de 86 

infraestrutura pendentes. Informou que as cadeiras que estavam sendo retiradas do campus eram da 87 

antiga Universidade que operava no prédio. Como foi protelado o início das aulas em Paraíso, para 88 

mais uma semana, foi possível concluir o serviço de pintura do piso. Em seguida, a equipe de 89 

limpeza estará no local para finalizar os trabalhos e entregar as salas devidamente organizadas para 90 

o início das aulas, conforme cronograma já estabelecido. A conselheira Samara comunicou que 91 

esteve recentemente na unidade II de Paraíso, que ainda não se encontra em funcionamento, 92 

conforme informado pelo conselheiro Oximano. Faltam ainda algumas demandas de organização e 93 

limpeza, porém a equipe está trabalhando para entregar antes do início das aulas. Informou que o 94 

PPC de Colinas está sendo trabalhado sem atropelos, para ser devidamente apresentado ao pleno. O 95 

conselheiro Adriano sugeriu a confecção e distribuição de camisetas, canecas e adesivos para o 96 

evento de comemoração dos 40 anos da UnirG. Solicitou a presença do Presidente da Fundação nas 97 

sessões do CONSUP, para informar alguns dados financeiros, como: saldo em conta corrente; 98 

despesas com pessoal; gastos com água, energia e demais despesas recorrentes; bem como as 99 

receitas comprometidas a curto prazo, para melhor transparência. O conselheiro Gleydson 100 

perguntou sobre a notícia de que alguns representantes do município de Alta Floresta/MT estavam 101 

interessados em implementar um polo da UnirG no município. Existe essa possibilidade? Segundo 102 

buscas realizadas nas normativas do MEC – Ministério da Educação e CEE – Conselho Estadual de 103 

Educação, a UnirG não tem permissão para abrir polos em outro estado. O conselheiro Gabriel 104 

perguntou sobre as outras melhorias no campus de Paraíso, que já foram apresentadas ao CONSUP 105 

e abordadas pelo CEE, em relação à biblioteca, ambulatório, boneco de simulação e outros. Houve 106 

andamento de tais demandas? Pediu também informações sobre o andamento do concurso de 107 

Paraíso. A conselheira Samara respondeu que a compra dos livros foi inicialmente indeferida pela 108 

fundação, porém houve reanálise da solicitação que está sendo providenciada o quanto antes. Sobre 109 

os bonecos, a aquisição está na fase de licitação. A Presidente informou que houve a substituição 110 

de dois membros da comissão que está à frente das demandas do concurso de Paraíso, onde foram 111 

indicados os docentes Paulo Henrique e Samara Tatielle, porém até o momento a presidência não 112 

deu retorno sobre as reuniões e andamento do processo. A última informação repassada é que existe 113 

um processo de licitação para contratação de uma empresa para realizar o certame. O conselheiro 114 

Roveroni sugeriu que seja encaminha à Mantenedora a solicitação de produção de mídia específica 115 

sobre os 40 anos da UnirG, para divulgação na rádio e televisão, bem como dos cursos de Direito e 116 
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Pedagogia que também comemoram 40 anos, seguindo a mesma sugestão para todos os demais 117 

cursos da Universidade, na medida em que forem completando a data. Solicitou informações das 118 

receitas e despesas, no que se refere ao convênio firmado entre a UNIRV – Universidade do Rio 119 

Verde e a UnirG. A Presidente colocou em votação a prorrogação dos informes, RESTOU 120 

APROVADO POR UNANIMIDADE. A Presidente esclareceu que houve uma reunião em ter os 121 

prefeitos de Alta Floresta e Gurupi, para verificar a possibilidade de abertura de um campus da 122 

UnirG no município de Alta Floresta. A prefeita de Gurupi e o presidente da Fundação UnirG 123 

discorreram sobre a possibilidade de expansão desde que haja autorização do Conselho Estadual do 124 

Tocantins e do Conselho Estadual do Mato Grosso. O assunto não foi aprofundado, pois constatou-125 

se também a necessidade de realizar uma consulta ao MEC. Sobre o encaminhamento do conselheiro 126 

Adriano, informou que a Reitoria solicitou da Fundação, via C.I. – Comunicação Interna, algumas 127 

informações: quanto ao saldo parcial das contas e despesas, para maior transparência; percentual de 128 

docentes mestres e doutores; e o percentual de professores em regime de Dedicação Exclusiva – 129 

DE, já que são requisitos para manutenção do status de Universidade. A Presidência da Fundação 130 

respondeu à solicitação, no sentido de que tais informações são de inteira responsabilidade da 131 

mantenedora, principalmente as questões referentes a recursos humanos e lotação de pessoal, 132 

conforme legislação e prestação de contas perante o Tribunal de Contas do Estado, motivo pelo qual 133 

a Reitoria não possui acesso a tais dados. Foi encaminhada uma resposta demonstrando a 134 

necessidade das informações, considerando que a Universidade é comprometida com 135 

o desenvolvimento regional e a produção de conhecimento com qualidade e inovação, dessa forma, 136 

a importância de trabalhar de forma conjunta e cooperativa. A solicitação está dentro do direito 137 

de informação e da publicidade dos atos enquanto fundação pública, dessa forma, não fere nenhum 138 

direito de personalidade, o que não justifica a negativa, podendo na verdade configurar sanções de 139 

ordem administrativa, civil ou criminal. Para essa simples solicitação houve negativa da Presidência, 140 

ou seja, é provável que o conselho não tenha sucesso quanto à solicitação referente aos dados 141 

mencionados. O conselheiro Sávio soube que os Laboratórios de Informátiva não estão conseguindo 142 

atender às demandas do curso de direito. Após solicitou esclarecimentos. A Presidente abordou que 143 

teve ciência da existência de uma licitação para aquisição de materiais de informática para à 144 

Universidade em geral. Sobre o encaminhamento do conselheiro Roverone, para divulgação do 145 

evento de comemoração aos 40 anos da UnirG nas mídias sociais, informou que a solicitação já está 146 

em andamento, assim como a distribuição de camisetas e adesivos. Após colocou em votação os 147 

demais encaminhamentos em conjunto: 1 - Que a Fundação UNIRG apresente esclarecimentos 148 

financeiros em reunião do CONSUP; 2 - Que a mantenedora apresente informações sobre as 149 

receitas e despesas relativas ao convênio entre a UNIRG e a UNIRV – Universidade de Rio Verde, 150 

RESTARAM APROVADOS POR 20 votos favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Marllos. 151 

Item 1 da ordem do dia: Composição das Câmaras de Graduação e Câmara de Ética e 152 

Disciplina. A Presidente apresentou as disposições que tratam sobre a composição das câmaras, 153 

presentes no Regulamento do Conselho Acadêmico Superior. Conforme o Art. 33. A distribuição 154 

dos conselheiros será por auto indicação ou em comum acordo... Perante o exposto, a Presidente 155 

solicitou que os conselheiros manifestassem interesse, começando pela Câmara de Graduação na 156 

seguinte ordem: 2 (dois) membros discentes; 2 (dois) membros servidores técnico-administrativos 157 
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e 12 (doze) membros docentes. Após se manifestaram os conselheiros interessados pela Câmara de 158 

Ética e Disciplina na seguinte ordem: 2 (dois) membros discentes; 1 (um) membro servidor técnico-159 

administrativo e 8 (oito) membros docentes. O conselheiro Netto perguntou: como será a dinâmica 160 

das reuniões das câmaras? Lembrou que na gestão passada não houve muitas reuniões. A Presidente 161 

explicou que, conforme o Art. 40. As Câmaras funcionam ordinária e extraordinariamente, nos 162 

intervalos das reuniões do Conselho do Pleno... As reuniões do pleno serão preferencialmente 163 

quinzenais conforme regimento, dessa forma, nos intervalos das sessões, as câmaras poderão se 164 

reunir. A conselheira Samara lembrou que, na gestão passada, por causa do volume de demandas, 165 

as reuniões do pleno eram semanais. A Presidente informou que, diante das manifestações e do 166 

quantitativo de membros presentes, não será possível fechar a composição das duas câmaras, sendo 167 

necessário a manifestação dos conselheiros ausentes quanto às vagas ainda disponíveis. Após 168 

discorreu sobre o Art. 36, §3º, A composição dos membros das Câmaras se dará por livre escolha, 169 

em caso de não existir comum acordo, o critério de desempate se dará por maior tempo efetivo de 170 

casa para os docentes e servidores técnicos administrativos, e para os discentes se dará por maior 171 

tempo de vínculo com a IES. §4º Caso persista o empate para a composição das Câmaras, será 172 

utilizado o critério de maior idade para decisão final. Após manifestações em comum acordo entre 173 

o pleno, foi aprovada a seguinte composição: Câmara de Graduação: Membros Natos – Samara 174 

Tatielle Monteiro Gomes e Núbia Cristina Gonzaga Pinto Cardoso. Membros Discentes - Everson 175 

Barrozo Ribeiro e Gabriel Correia Nedir Miranda. Membros Técnico-Administrativos - Gleydson 176 

Moraes Lima e Ricardo Batista de Oliveira. Membros Docentes - Adolpho Dias Chiacchio; Adriano 177 

Fernandes Moreira; André Luiz Gomide de Morais; Ed Wilson César; Elyka Fernanda Pereira de 178 

Melo; José Alves Maciel (Kita); José Carlos de Freitas e Kárita Carneiro Pereira. Câmara de Ética 179 

e Disciplina: Membros Natos - Káttia Ferreira da Silva e Walmirton Bezerra D’ Alessandro. 180 

Membros Discentes - Gustavo Costa de Carvalho e Otávio Costa Rodrigues. Membros Técnico-181 

Administrativo - Oximano Pereira Jorge. Membros Docentes - Antônio Jeronimo Netto; Antônio 182 

José Roveroni; Antônio Sávio Barbalho do Nascimento; Érika Carolina Vieira Almeida; Marllos 183 

Peres de Melo e Thiago de Almeida Feller. Restaram 04 (quatro) vagas para membros docentes na 184 

câmara de graduação e 02 (duas) vagas para membros docentes na câmara de ética e disciplina, que 185 

serão preenchidas após manifestação dos conselheiros ausentes, sendo eles: Ceila Mendonça 186 

Milhomem; Celma Mendonça Milhomem Jardim; Fábio Luiz Soares; Fábio Pegoraro; Marcilene de 187 

Assis Alves Araujo e Silvia Helena da Silva Marrafon. Após, a Presidente colocou em votação a 188 

prorrogação da reunião por mais uma hora, RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. Item 189 

2 da ordem do dia: Deliberações sobre mídia digital que compromete a Universidade de 190 

Gurupi – UnirG. A Presidente abriu discussões sobre o vídeo em circulação nas redes sociais que 191 

cita a UnirG como a pior Universidade pública do ano de 2023. O conselheiro Thiago mencionou 192 

a necessidade de apuração e reparação com ampla divulgação, não somente nas redes sociais da 193 

Universidade, mas também pelo agente causador da difamação. O conselheiro Adriano relatou que 194 

a informação apresentada no vídeo em discussão não é coerente e não condiz com a verdade. A 195 

procuradoria jurídica precisa entrar com uma ação indenizatória por danos morais, pela violação da 196 

honra objetiva da pessoa jurídica, e solicitar a retirada do vídeo de circulação. Sugeriu que a Reitoria 197 

tenha uma própria procuradoria jurídica ou pelo menos um procurador à disposição, para as 198 
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demandas jurídicas da Reitoria. O conselheiro Roveroni propôs: baixar o vídeo ou extrair uma ata 199 

notarial para comprovação de sua existência; identificar o autor do vídeo; notificar a Folha de São 200 

Paulo, para esclarecimento dos critérios utilizados para fazer o seu ranking, bem como as fontes e 201 

dados utilizados; judicializar ações reparatórias aos responsáveis. Citou também os problemas com 202 

o MEC, que não considera a nota do Conselho Estadual de Educação. O conselheiro Gleydson 203 

ressaltou que, por causa dessa divergência de nota, o novo processo de revalidação de diplomas 204 

estrangeiros foi cancelado. A UnirG é uma instituição especial, diante disso, é avaliada pelo CEE. 205 

A gestão anterior já tentou marcar várias reuniões com o MEC, porém nunca houve retorno. Ocorreu 206 

uma única reunião, por causa de interferência política para tratar sobre a revalidação, mas não foi 207 

mencionada essa questão referente à nota da Universidade. A Presidente informou que haverá uma 208 

reunião com a ANIMES – Associação Nacional das Instituições Municipais de Ensino Superior, 209 

onde todas as instituições padecem do mesmo mal, sendo também excluídas de políticas públicas 210 

importantes, como obtenção de fomento e participação de editais, devido à nota ENADE ser fraca. 211 

Após colocou em votação as propostas como um todo: 1 - Baixar o vídeo ou extrair ata notarial ou 212 

mesmo usar aplicativos para comprovar a rastreabilidade da prova, como por exemplo 213 

Verifact, para comprovação de sua existência; 2 - Identificação do autor do vídeo e notificação do 214 

mesmo para confirmação da publicação e esclarecimentos quanto ao veículo que designa como 215 

"Folha" em sua publicação; 3 - Notificação da "Folha de São Paulo", se for está a mencionada no 216 

vídeo, para esclarecer os critérios que utiliza para fazer o seu ranking, bem como as fontes de dados 217 

utilizadas; 4 - Judicializar ação reparatória contra o autor do vídeo e eventuais corresponsáveis; 5 218 

- Judicializar ação cominatória contra o Estado do Tocantins para que faça o convênio com o MEC, 219 

RESTARAM APROVADAS POR 19 votos favoráveis e 1 contrário. A Presidente encerrou a 220 

sessão às 16h03min, agradeceu a presença de todos e eu, Kamila Vieira Gomes, secretária de apoio 221 

aos órgãos colegiados, lavrei esta ata, a qual, após lida e discutida, foi aprovada e datada. Gurupi, 222 

06 de fevereiro de 2025. A reunião segue gravada no drive do conselho.superior@unirg.edu.br, 223 

com nome Sessão Plenária Ordinária - 06/02/25 – 2025/02/06 13:47 GMT-03:00 – Recording. 224 
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10 páginas - Datas e horários baseados em Brasília, Brasil
Sincronizado com o NTP.br e Observatório Nacional (ON)

Certificado de assinaturas gerado em 06 de May de 2025, 09:17:14

ATA CONSUP Nº 002-2025 - ORDINÁRIA 06-02-2025 pdf
Código do documento 3bec2f21-2245-4ed2-9a65-69a19af3aa41

Assinaturas
jaquelinepaiva@unirg.edu.br
Assinar

SAMARA TATIELLE MONTEIRO GOMES
samaratatielle@unirg.edu.br
Assinou
KÁTTIA FERREIRA DA SILVA
kattia@unirg.edu.br
Assinou
Núbia Cristina Gonzaga Pinto Cardoso
secretaria@unirg.edu.br
Assinou
ADOLPHO DIAS CHIACCHIO
adolphochiacchio@unirg.edu.br
Assinou
Adriano Fernandes Moreira
afmafmafm@hotmail.com
Assinar
ANDRÉ LUIZ GOMIDE DE MORAIS
andreluiz@unirg.edu.br
Assinou

ajnetto@gmail.com
Assinar

Antônio José Roveroni
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Assinar
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Assinar
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Assinar
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Erika Carolina Vieira Almeida
erikaalmeida@unirg.edu.br
Assinou
JOSÉ ALVES MACIEL
kitamaciel@hotmail.com
Assinou
JOSE CARLOS DE FREITAS
freitasjosecarlosde@gmail.com
Assinar
Kárita Carneiro Pereira Scotta
karitacarneiropereira@gmail.com
Assinar

marllosperes@gmail.com
Assinar

Thiago de Almeida Feller
thiagofeller@gmail.com
Assinou
EVERSON BARROZO RIBEIRO
everson.b.ribeiro@unirg.edu.br
Assinou

gabriel.c.n.miranda@unirg.edu.br
Assinar

GLEYDSON MORAES LIMA
glemlima@hotmail.com
Assinou

oximano@gmail.com
Assinar

Kamila Vieira Gomes
kamilavieiragomess@gmail.com
Assinou

rbatista@unirg.edu.br
Assinar

Eventos do documento

04 Apr 2025, 11:57:38
Documento 3bec2f21-2245-4ed2-9a65-69a19af3aa41 criado por UNIVERSIDADE DE GURUPI - UNIRG (d7bb844b-
d270-4357-a97a-4c8e562334e6). Email:conselho.superior@unirg.edu.br. - DATE_ATOM:
2025-04-04T08:57:38-03:00

04 Apr 2025, 12:03:49
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Assinaturas iniciadas por UNIVERSIDADE DE GURUPI - UNIRG (d7bb844b-d270-4357-a97a-4c8e562334e6). Email:
conselho.superior@unirg.edu.br. - DATE_ATOM: 2025-04-04T09:03:49-03:00

04 Apr 2025, 12:13:06
ERIKA CAROLINA VIEIRA ALMEIDA Assinou (bcf2b1b8-3648-49f2-b203-92974efee433) - Email:
erikaalmeida@unirg.edu.br - IP: 186.192.248.172 (186.192.248.172 porta: 1462) - Geolocalização:
-11.733332696307267 -49.05828318176508 - Documento de identificação informado: 349.314.938-74 -
DATE_ATOM: 2025-04-04T09:13:06-03:00

04 Apr 2025, 12:14:23
THIAGO DE ALMEIDA FELLER Assinou (5d2cd497-57cd-4abe-9dd9-dc3734896ec2) - Email: thiagofeller@gmail.com
- IP: 186.192.251.110 (186.192.251.110 porta: 60656) - Geolocalização: -11.73501702924265
-49.07736629668396 - Documento de identificação informado: 529.019.202-68 - DATE_ATOM:
2025-04-04T09:14:23-03:00

04 Apr 2025, 12:15:16
UNIVERSIDADE DE GURUPI - UNIRG (d7bb844b-d270-4357-a97a-4c8e562334e6). Email:
conselho.superior@unirg.edu.br. ADICIONOU o signatário rbatista@unirg.edu.br - DATE_ATOM:
2025-04-04T09:15:16-03:00

04 Apr 2025, 12:20:20
KAMILA VIEIRA GOMES Assinou - Email: kamilavieiragomess@gmail.com - IP: 186.192.251.114 (186.192.251.114
porta: 48158) - Documento de identificação informado: 027.117.341-61 - DATE_ATOM: 2025-04-04T09:20:20-03:00

04 Apr 2025, 12:21:21
EVERSON BARROZO RIBEIRO Assinou - Email: everson.b.ribeiro@unirg.edu.br - IP: 186.192.248.227
(186.192.248.227 porta: 15194) - Documento de identificação informado: 082.415.051-16 - DATE_ATOM:
2025-04-04T09:21:21-03:00

04 Apr 2025, 17:43:46
SAMARA TATIELLE MONTEIRO GOMES Assinou - Email: samaratatielle@unirg.edu.br - IP: 186.192.251.118
(186.192.251.118 porta: 39834) - Geolocalização: -11.7244494 -49.0767986 - Documento de identificação
informado: 893.536.682-04 - DATE_ATOM: 2025-04-04T14:43:46-03:00

04 Apr 2025, 18:00:39
GLEYDSON MORAES LIMA Assinou - Email: glemlima@hotmail.com - IP: 186.192.253.183 (186.192.253.183 porta:
7396) - Documento de identificação informado: 959.117.821-20 - DATE_ATOM: 2025-04-04T15:00:39-03:00

04 Apr 2025, 20:14:26
NÚBIA CRISTINA GONZAGA PINTO CARDOSO Assinou (312c5ecb-3626-4ff8-898b-c7bbea55a037) - Email:
secretaria@unirg.edu.br - IP: 186.192.251.114 (186.192.251.114 porta: 62770) - Documento de identificação
informado: 017.560.931-48 - DATE_ATOM: 2025-04-04T17:14:26-03:00

05 Apr 2025, 23:40:15
KÁTTIA FERREIRA DA SILVA Assinou - Email: kattia@unirg.edu.br - IP: 168.194.189.38 (168-194-189-38-
as265407.tmknet.com.br porta: 51402) - Documento de identificação informado: 999.511.181-00 - DATE_ATOM:

https://www.google.com.br/maps/search/-11.733332696307267 -49.05828318176508
https://www.google.com.br/maps/search/-11.733332696307267 -49.05828318176508
https://www.google.com.br/maps/search/-11.73501702924265 -49.07736629668396
https://www.google.com.br/maps/search/-11.73501702924265 -49.07736629668396
https://www.google.com.br/maps/search/-11.7244494 -49.0767986
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2025-04-05T20:40:15-03:00

07 Apr 2025, 17:37:33
ANDRÉ LUIZ GOMIDE DE MORAIS Assinou - Email: andreluiz@unirg.edu.br - IP: 200.110.110.42 (200.110.110.42
porta: 53410) - Documento de identificação informado: 959.755.941-20 - DATE_ATOM: 2025-04-07T14:37:33-03:00

09 Apr 2025, 19:14:34
ELYKA FERNANDA PEREIRA DE MELO Assinou - Email: elyka.melo@unirg.edu.br - IP: 186.192.249.113
(186.192.249.113 porta: 18142) - Documento de identificação informado: 000.119.481-08 - DATE_ATOM:
2025-04-09T16:14:34-03:00

17 Apr 2025, 15:05:32
JOSÉ ALVES MACIEL Assinou (904d0406-423d-4d8c-8506-c46283a09683) - Email: kitamaciel@hotmail.com - IP:
186.192.249.5 (186.192.249.5 porta: 60062) - Documento de identificação informado: 251.276.911-91 -
DATE_ATOM: 2025-04-17T15:05:32-03:00

23 Apr 2025, 13:17:17
ADOLPHO DIAS CHIACCHIO Assinou - Email: adolphochiacchio@unirg.edu.br - IP: 179.155.132.246
(b39b84f6.virtua.com.br porta: 58844) - Geolocalização: -11.7444957 -49.0694317 - Documento de identificação
informado: 790.838.896-53 - DATE_ATOM: 2025-04-23T13:17:17-03:00

Hash do documento original
(SHA256):129e09b42e624ab74c55a8af679eda7d5945a00674145f80a83ffc98dabf31e1
(SHA512):2cd77a0c181258d0715f1232775d3fa5983c82c0516b1e0c75b2ff18453a9f59b9b7e41964c9597ff868b51bcb0231d41fc1868b62f6b417d1f9508f1e3b50a5

Esse log pertence única e exclusivamente aos documentos de HASH acima

Esse documento está assinado e certificado pela D4Sign
Integridade certificada no padrão ICP-BRASIL
Assinaturas eletrônicas e físicas têm igual validade legal, conforme MP 2.200-2/2001 e Lei
14.063/2020.
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